

Les enfants sèchent, les parents payent... - 1/1

Le gouvernement envisage de condamner les parents des jeunes qui sèchent les cours à des amendes pouvant aller jusqu'à 3750€. Une preuve de plus que les politiciens n'y comprennent décidément rien dès qu'il s'agit de scolarité...

J'ai poussé un "ouf" de soulagement lorsque j'ai entendu parler de ce projet de loi. En effet, depuis cette année, je suis des cours par correspondance aussi est-ce plutôt difficile de sécher. Mais si la loi avait été appliquée il y a un an, il y a fort à parier qu'à terme, à raison de 3750 € (près de 25 000 F !) par amende, mes parents auraient été forcés de vendre la maison, la voiture et mes frères comme esclaves...

Comment la société en est-elle arrivée là ? Une petite expérience va nous apporter la réponse : allez voir vos parents et dites-leur : "Je n'ai pas très envie d'aller à l'école demain, je crois que je vais rester au lit...". Vous aurez probablement droit à une thèse d'une heure comme quoi "l'école est une porte ouverte sur la vie et une mine de savoir et que si je pouvais échanger mon boulot contre tes cours, je n'hésiterais pas...". Pourtant un jour, on en a marre des cours, des profs etc... Et on rentre à la maison plus tôt que prévu : les arguments de nos parents ne nous ont pas du tout convaincus, après tout ils ne sont pas dans notre tête et s'ils avaient à supporter nos cours ils feraient la même chose que nous... Bref, l'école-respect, l'école-avenir, l'école-liberté, disons-le une fois pour toutes : c'est du pipo. A ce moment-là, quelle réponse va-t-on nous donner lorsque l'on se demandera : "Mais pourquoi aller à l'école ?". Aujourd'hui le gouvernement retire une épine du pied des parents : "Vos enfants se demandent quelle est l'utilité d'aller en cours ? Et bien plutôt que d'avouer que vous n'en savez rien non plus, appliquez la méthode

"Tu-vas-à-l'école-sinon-on-va-payer-une-amende-et-t-auras-pas-de-cadeau-de-noel-et-si-tu-veux-te-plaindre-va-en-parler-aux-anciens-employeurs-de-ton-père-chez-MetalEurope" En gros : "Pourquoi aller à l'école ?" "Parce que c'est obligatoire". Il est vrai qu'on n'a pas non plus demandé leur avis aux déportés d'Auschwitz...

Pour finir : l'école est un poison qui, non-content de nous pourrir la vie 8 heures par jour vient désormais s'immiscer dans notre vie de famille.

Le projet de loi sera débattu et probablement accepté dans un mois. D'ici là, profitons de nos derniers jours de liberté avant de devenir des moutons et d'entendre tous le soirs : "Je te préviens, si tu sèches encore les jours, je te mets en pension !". Il ne nous restera qu'une solution : faire passer les pires années de notre vie le plus vite possible, "un peu comme quand on s'arrache un sparadrap là où y'a plein de poils"...

Le livret informatif : "Tu retournes à l'école ou c'est mon pied dans le cul" est disponible auprès du ministère de l'Education Nationale.